



La 4T se acerca a los empresarios y éstos se dejan querer

Después de la comida dictará una conferencia sobre la Reforma Electoral y la Gobernabilidad en México en el Centro de Convenciones, a la que se espera acudan cientos de sus simpatizantes y promotores. Este último evento está siendo organizado por el diputado federal Ignacio Mier Velasco, quien en Puebla es el principal operador de la aspiración de Adán Augusto López a la presidencia de la República.

<https://retodiarario.com/otros-medios/2023/01/11/la-4t-se-acerca-a-los-empresarios-y-estos-se-dejan-querer/>